

An den
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

1. März 2021

Aufwertung des Fahrradabstellplatzes am Eissportzentrum München-Ost und Entwicklung zur MVG-Radstation

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:

Der nordwestlich des Eissportzentrums München-Ost, am Eingang zum Ostpark gelegene Fahrradabstellplatz wird in einem ersten Schritt ertüchtigt, d.h. mit mehr Radständern versehen und beleuchtet. In einem zweiten Schritt wird der Standort zur MVG-Radstation aufgewertet.

Begründung:

Der Fahrradabstellplatz ist in seiner heutigen Form kaum auffindbar. Er ist zugewuchert und dunkel. Genutzt wird er in dieser Form nicht.

Die beantragte Aufwertung bietet sich an, da der Abstellplatz sowohl für Besucher des Ostparks als auch für Nutzer des Eissportzentrums attraktiv sein kann. Eine zusätzliche Versiegelung findet dabei nicht statt.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher

Initiative:
Thomas Kauer

